



Jesús Juárez Gonzalo nace el 8 de septiembre de 1941 en Sotillo de la Adrada, Ávila.

Realiza su formación inicial en las Escuelas Cristianas, La Salle (FSC) entre los años 1953 y 1962, siendo en 1959 cuando hace sus primeros votos y en 1966 sus votos perpetuos.

Antes de finalizar la licenciatura en Ciencias Físicas en Universidad Complutense de Madrid en 1972, ya había estudiado Magisterio de la Iglesia en la Escuela Normal La Salle en 1962 y Estudios de Teología y Catequesis (ETYC) dirigidos por El ISTC San Pío X durante 1957 y 1965.

En 1979, en Roma, realizó estudios en el Centro Internacional Lasaliano (CIL) y más recientemente en 2011 un curso para Hermanos Mayores (CELTE).

Profesor, Jefe de Estudios y Director de varios centros de La Salle, han formado su ejercicio profesional principal. En el periodo 1990-1998, Director de Centro Superior de Estudios Universitarios La Salle, en Madrid.

Entre 1979 y 2018 ha sido director de varias comunidades y Provincial del Distrito de Madrid (Madrid, Castilla La Mancha, Canarias) de 2000 a 2007.

Actualmente reside en Madrid y es voluntario en la ONGD de La Salle, PROYDE desde 2012.

Madrid, 18 de octubre de 2018.